
海老名市立有馬中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和４年度 第１回） 

１ 日時     令和４年６月 28 日（火）10：00～12：00 

２ 場所     海老名市立有馬中学校 図書室 

３ 出席委員   木村和雄委員長、橋本瑞貴副委員長、塩井俊勝委員、芝善孝委員 

森下賢人委員、三田英樹委員、武井哲也委員、大島千佳委員 

宮台功委員、河毛利之委員、久保谷由美子委員、越智雄平委員 

４ 会議内容（司会：越智教諭）

（１）学校長挨拶 

河毛校長：開会の挨拶。（各学年行事の実施の様子、体育祭や部活動について等） 

（２）学校運営協議委員委嘱状の交付 

（３）委員長、副委員長及び書記の選出 

  →委員長：木村委員、副委員長：橋本委員、書記：越智委員 

（４）授業参観 

校内を視察。 

（５）自己紹介および授業参観の感想 

木村委員：非常に落ち着いて学習に取り組めていた。 

   森下委員：良い環境で過ごせている。 

   武井委員：パワポや ICT の活用が良かった。 

        今後タブレットを持ち帰ってどのように学習していくのか。 

   芝委員：廊下やトイレがきれい。清掃活動がしっかりしている。 

   塩井委員：挨拶がとても気持ちよかった。 

   宮台委員：学習に落ち着いて取り組めている。 

        子供達が成長期であることから、椅子が柔らかくなると足腰に負担がかか

らずよいと思う。 

   大島委員：授業の質がとても良く、授業に集中して取り組んでいた。 

        不登校生徒等、地域と関われるとよい。 

   橋本委員：興味がわくような授業の進め方。授業がとても良いと感じる。 

   三田委員：先生方の工夫がみられる。（ICT や電子黒板等） 



（６）議事「学校経営方針について」（令和４年度学校教育目標、令和５年度に向けて） 

河毛校長：令和４年度の学校教育目標の確認 

        令和５年度に向けて（パワーポイントによる説明） 

宮台委員：「たくましく、しなやかな人」について五重塔のたとえが良かった。 

武井委員：「たくましく、しなやか」が生活面や学習面でつなげていけるとよい。 

     校長先生のお話が分かりやすかった。他の先生方への理解を深めて学校全

体で発信できるとよいと思う。 

   大島委員：保護者にも学校教育目標が伝わっていくとよいと思う。 

        生徒に発信しながら、家庭にも発信できるとよい。 

（７）学校の現況説明 

久保谷教頭：学校の現況の説明（自転車登校、ICT の活用、生徒の様子について） 

   木村委員：不登校生徒に対して、地域と関わり（保育園や農作業など）があるとよい。 

        学校側から具体的に提案があれば動きたい。 

（８）その他 

越智教諭：次回の学校運営協議会の日程確認。 

        令和４年 10 月 25 日（火）10：00～ 


